北播磨総合医療センター腎臓内科で、 CKD シールの運用を開始します。

慢性腎臓病(CKD)患者さんは複数の医療機関から薬剤を処方される事が少なくありません。 薬剤処方の際、適切な用量用法で処方されているかどうか、処方箋薬局で調剤して頂く際に 簡単に分かるように、全国的に「CKDシール」が使われてきています。

兵庫県 CKD 連携対策協議会と協力して、神戸大学病院腎臓内科は CKD シールを作成しました。同病院腎臓内科と関連のある病院で使用していくこととなり、北播磨総合医療センター腎臓内科でもシールの運用を検討しております。

皆様の薬局を利用される患者さんが CKD シールを貼付した薬手帳を持参される際には、ご協力頂けますよう、お願い申し上げます。

※薬剤師の皆様にお願いしたい事

- ◆シールの貼付を断られる場合には、無理にお勧めされなくとも結構です。
- ◆薬手帳がいっぱいになり新しい手帳を交付する時→同じシールを貼って下さい。
- ・貼付場所は、①表紙、②アレルギーや既往症の欄があるページ、です。
- ◆まず「腎臓内科医の判断で貼る」という運用で開始し、何か問題が起きないか確認しながら運用方法の最適化を図る予定です。ご理解を賜りますようお願い申し上げます。
 - ◆ご質問/ご意見がありましたら、当院まで FAX(0794-62-9931)をご送付下さい。

2022年11月 北播磨総合医療センター腎臓内科 主任医長 後藤公彦



CKDシール

- 慢性腎臓病 (CKD) では腎臓の働きが悪くなります. お薬には腎臓に負担をかける薬や, 腎臓の働きに合 わせて量や種類の調整が必要な薬があります.
- 医師や薬剤師があなたの腎臓機能の検査結果を確認 してお薬手帳にCKDシールを貼ります.
- CKDシールをお薬手帳に貼ることで、あなたの腎臓機能の状態を伝えることができます.

▶病院で見せましょう!

- >診察を受ける時に.
- > 栄養指導を受ける時に.

▶薬局で見せましょう!

▶ 処方箋の薬をもらう時に.







注意

要注意

あなたの腎臓機能に合わせて 2種類のシールを使い分けます